



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Fundación Cocina Patagónica y Radio Encuentro se unieron para realizar un programa que amalgame la cocina con la música, así surgió "Cocina de Canciones".

Este programa se transmite por Entv (TDA) los días viernes a las 20hs, y por radio Encuentro en vivo los jueves 20hs, se puede ver también en distintas plataformas digitales -donde se encontrarán videos de 360°-. En el programa también se realiza la presentación de platos originales con invitados y bandas musicales locales.

Para la cocina se utilizan productos regionales que están ligados al ser patagónico, a las costumbres y aromas del sur. Las comidas típicas no solo son de la comarca Viedma-Patagones, sino que también de toda la zona que va desde la estepa patagónica hasta el mar, haciendo honor a la cocina nómada, la cual fue y es tan característica de nuestro territorio nacional.

La difusión de la gastronomía regional y de la música local, hacen que este programa sea de gran interés cultural, ya que revaloriza y resdescubre los sabores, las distintas técnicas utilizada para la cocina, y al mismo tiempo promueve la música que identifica a la zona, como así también a los productores de alimentos locales.

"Cocina de Canciones" es una idea que une el arte, el turismo y la economía que encontraron su lugar para trabajar en conjunto, fomentando la buena alimentación, aportando información nutricional, y promocionando la economía social y solidaria, que se construye a partir de la producción agroecológica. En lo que respecta al turismo, las distintas escenografías naturales elegidas para la transmisión permiten apreciar la naturaleza y belleza de nuestros lugares, fomentando a quienes ven el programa a explorar nuestra región. Degustar la cocina local de un lugar cuando viajamos, esta considerado como una experiencia cultural y sensorial.

El programa tuvo su primera edición el viernes 26 de marzo del año 2021, y cuenta con la conducción del periodista Camilo García, al cual lo acompaña un equipo interdisciplinario de más de 15 personas, entre los que se encuentra personal capacitado en investigación, música, realización de audiovisual y personal que se dedica a recorrer y encontrar saberes y costumbres referidas a la cocina regional.

Esta producción está dirigida a todo el público en general, enfocada principalmente a quienes están en



Legislatura de la Provincia de Río Negro

la Patagonia norte ya que el contenido se centra en consolidar la cultura regional, pero también con una gran proyección sobre la audiencia de todo el país, con motivo de fomentar el turismo.

Este proyecto audiovisual cuenta con el apoyo de distintas Instituciones entre las cuales se destacan la Universidad Nacional de Río Negro, el fondo de fomento FOMECA del ENACOM, la Fundación Cocina Patagónica y Prisma Disquería Radial y la producción de ENTV y Minga Cooperativa Audiovisual.

Es de gran importancia poder resaltar el trabajo en conjunto que se realiza por parte de la Fundación Cocina Patagónica, la cual fue declarada de interés por la Legislatura de Río Negro en el año 2018 (n° 310/2018), y Radio Encuentro, ya que las mismas siempre trabajan en pos de la construcción constante de la identidad cultural de la región norte de la patagonia, en particular del valle inferior. Esta producción de contenido pone en valor a la gastronomía, la cual está considerándose cada vez más en el mundo del turismo, ya que los viajeros buscan experiencias no tan comerciales, y si en cambio buscan relacionarse con el lugar que visitan de una forma más emocional, por lo que la comida se ha convertido en algo fundamental y exclusivo de ello.

Por este motivo la gastronomía se está convirtiendo en el eje central del turismo, encargándose de expresar la cultura y la historia de cada lugar, en "Cocina de Canciones" también se entrelaza con la música, los productos regionales, recursos humanos y costumbres, permitiendo dar a conocer a las nuevas generaciones los símbolos de nuestro territorio y la construcción constante de nuestro patrimonio cultural.

Por ello:

Autor: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Declarar de interés cultural, regional y turístico al programa "Cocina de Canciones" que se transmite por Entv (TDA) los días viernes a las 20 hs, y por radio Encuentro en vivo los jueves 20hs así como también en distintas plataformas digitales. Cocina de Canciones es una producción en conjunto con la Fundación Cocina Patagónica y Radio Encuentro, donde se fusiona el arte gastronómico y la música regional con el apoyo de distintas Instituciones entre las cuales se destacan la Universidad Nacional de Río Negro, el fondo de fomento FOMECA del ENACOM, la Fundación Cocina Patagónica y Prisma Disquería Radial y la producción de ENTV y Minga Cooperativa Audiovisual.

Artículo 2°.- De forma.